

Ebersberg, 22.11.21

An die Eltern der
Jahrgangsstufen 1-10

Wahl der neuen Elternbeiräte

Sehr geehrte Eltern,

nach einer durchaus langwierigen Wahlphase haben wir für die Wahlen zu den Elternbeiräten in der Grund- und Mittelschule nun endlich ein Ergebnis und seit letztem Freitag auch einen neuen eingesetzten Elternbeirat.

In diesem Zusammenhang danken wir den Mitgliedern der alten Beiräte sehr herzlich für ihre geleistete Arbeit und das Engagement für die Schule.

Für die neuen Beiräte wurden erwartungsgemäß alle aufgestellten KandidatInnen per Briefwahl von den Eltern unserer Schulen gewählt und bestätigt.

Wir freuen uns, Ihnen die Mitglieder unserer neuen Elternbeiräte vorzustellen:

In der Grundschule wurden folgende Damen und Herren für die nächsten zwei Jahre gewählt:

Name	Funktion	Klasse
Christian Länger	Vorsitzender	2a
Ralf Budde	stellvrtr. Vorsitzender	3c, 4c
Petra Ruch	Schriftführerin	2d
Christian Miedl	Schulforum	1d, 4d
Sabine Fernandez	Stellvrtr. Schulforum	1d
Micha Herbert	Beisitzerin	1d
Melanie Wolf	Beisitzerin	2a
Lakhena Leng	Beisitzerin	3c
Tanja Konrad	Beisitzerin	3a

In der Mittelschule stellten sich 10 KandidatInnen zur Wahl, wovon schlussendlich 9 Eltern die Wahl angenommen haben.

Folgende ElternvertreterInnen werden Sie in den nächsten beiden Jahren in der Mittelschule betreuen:

Name	Funktion	Klasse
Christian Länger	Vorsitzende	5b
Florian Treitner	stellvrtr. Vorsitzender	5b
Johanna Paul	SchriftführerIn	5b
Manuela Betzl	Schulforum	5a
Carmen Binder	Stellvrtr. Schulforum	7cm
Anja Reiss	Beisitzerin	6a, 8a
Carolin Gray	Beisitzerin	5b
Christiane Busch	Beisitzerin	10am
Akela Stoklas	Beisitzerin	7a

Den übergeordneten gemeinsamen Elternbeirat aus beiden Schulen vertreten:

Herr Christian Länger, Vorsitz

Herr Ralf Budde und Herr Florian Treitner, Stellvertretung

Wir wünschen allen alten und neuen Mitgliedern unserer neuen Elternbeiräte eine erfolgreiche Amtszeit und bedanken uns herzlich für Ihre Bereitschaft die Elternschaft an unseren Schulen zu vertreten und damit unser Schulleben mitzugestalten.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Bär
Schulleiter GMS Ebersberg